
http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
 

 LIGHT UP ROTARY 

                ロータリーに輝きを 

2014～2015 年度 ＲＩ会長 ゲイリー C．K．ホァン（黄 其光） 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2092 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

しだれ梅 提供：宮川 雅夫 会員（1）  
 

 第２０９２回 例 会 平成 27年 3月 31日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 卓  話 

「東日本大震災の被災者は 点     鐘 … 石井 哲也 会長 

何を後悔しているのか？」 ロータリーソング … 四 つ の テ ス ト 

千葉科学大学 危機管理システム学科 来訪ロータリアン紹介 

教授 藤本 一雄 氏 … 親睦活動･家族委員会 

 会 長 挨 拶 … 石井 哲也 会長 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 御 祝 披 露 … 石井 哲也 会長 

 誕 生 祝 … 宮内 勝利 会員(3月 26日) 

来週のプログラム（平成 27年 4月 7日） 結婚記念日 … なし 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 入会記念日 … 大木  忠 会員(3月 31日) 

卓  話  

  「未定」 幹 事 報 告 … 石毛 園子 幹事 

銚子市地域雇用創造協議会  

 大田 修作 氏 ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

  

   お食事「常鮨（ちらし）」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2091回例会(平成27年3月24日) 

会長挨拶               石井 哲也 

 こんにちは、この季節になると桜の開花情報などを目

にするようになります。東京では昨日桜の開花が気象庁

から発表されました。銚子気象台によれば桜の開花日の

平年値は3月31日、ちなみに昨年は3月29日というこ

とです。そして満開日の平年値は4月8日、昨年は4月

4日だったと観測されています。 

天気情報のウェザーマップによれば今年の開花は3月

29日で満開は4月5日と予想されています。この標準木

は陣屋公園のソメイヨシノですが、標本木に5、6輪の花

がついた状態を開花、80％以上花が開くと満開と定義さ

れています。このソメイヨシノの起源はエドヒガンザク

ラ（母種）とオオシマザクラ（父種）の交配によって生

まれたものであることは遺伝子解析により明らかになっ

ており、江戸の染井村（現在の東京都豊島区駒込）の植

木屋が、はじめは「吉野」として売り出したものといわ

れ、後に奈良の吉野山のヤマザクラと混同されやすいの

で明治33年に「染井吉野」とあらためられたということ

です。 

このソメイヨシノは種子で増えるものではなく、すべ

てが接ぎ木や挿し木など人の手を介さないと増えること

はないそうで、現在のように全国に広まったのは明治時

代以降の話で、明治維新後の新政府が徳川時代から続く

もろもろの体制を排除したさいに、それまでの桜の名所

にあったヤマザクラをソメイヨシノに植えかえらせたこ

とで急速に全国に広まっていったということです。 

このソメイヨシノは環境がよければ成長は早いようで

すが、人の手をかけないと弱ってしまうようで寿命が60

年という説もあります。しかし青森県には樹齢100年を

超えるものもあるそうなので適切な管理をしていけば決

してそんなことはないようです。ちなみにもともと日本

に自生する野生種はヤマザクラやオオシマザクラなど9

種と沖縄のカンヒザクラといわれており、これらから育

成された園芸種を含めると現在は500以上の品種がある

とも言われていますが、確かな数は不明のようです。夏

以外は国内のどこかでなんらかの桜の花が咲いているよ

うですので季節外れの桜を楽しむのも良いかもしれませ

ん。 

 今日の論語です。子曰、蓋有不知而昨之者、我無是也、

多聞択其善者而従之、多見而識之、知之次也。（子曰く、

蓋し知らずしてこれを作る者あらん。我はこれなきなり。

多く聞き、その善き者を択びてこれに従い、多く見てこ

れを識す。知るの次なり。） 

これは孔子が言った「世の中には、そのことを本当に知

っているわけではないのに、自分で創作してしまう者が

いるようだ。だが私はそんなことはしない。出来る限り

多くを聞いて善い者を択んで従い、出来るだけ多くを見

て覚えておく、それは知ではないが、その次ぐものだ。」

ということで孔子が心がけ実践していたことのようです。

私も見習いたいと思います。 

幹事報告 

１・ＲＩ本部より 

 2015年ロータリー国際大会：投票代議員用の書類 

受領 

２・ガバナー事務所より 

・2015-16年度公式名簿用のデータについて 

・2014-15年度ＲＩ会長賞ご提出の件 

・カウンセラー・米山奨学生オリエンテーションのご

案内                   受領 

３・ガバナーエレクト事務所より 

会長エレクト研修セミナープログラム     受領 

４・八日市場ＲＣより 

ロータリーデー記念市民講演会のご案内    受領 

☆週報受領  仙台平成ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ 

八日市場ＲＣ 

卓 話 

「税務相談室」について 

銚子税務署 署長 佐藤 光一 氏 

税務署や国税局が行う税務相談については平成 20 年

11月を境に大きく態様が変わりました。 

従前は、税務署では法人課税部門や個人課税部門など

がそれぞれ面接相談も電話相談も行っていましたし、国

税局の税務相談室や 24 税務署に設置されていた税務相

談室の分室では1人の相談官が全税目について面接相談

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 3 ― 

や電話相談を行っ

ていました。 

しかし、携帯電

話の普及による電

話相談の増加、1

人の相談官が全税

日に対応すること

の非効率の改善、回答の質的な向上等により、国税局の

税務相談室では面接相談の廃上、税務署設置の分室を廃

止し、電話相談センターでの電話による一般相談につい

て税目別の相談官が回答することとし、税務署では電話

による一般相談は行わずに予約制での個別相談のみを行

うこととしました。 

税務署に電話をすると、自動音声案内で、最初に「一

般相談」なのか、税務署に一般相談以外の用があるのか

を確認し、「一般相談」として「１」を選択するか何も選

択しなければ電話は電話相談センターに繋がり、次の自

動音声案内で「税目」を選択していただきます。 

 所得税は「１」、源泉所得税は「２」、資産税は「３」、

法人税は「４」消費税・印紙税は「５」これら以外は「６」

を選択するとそれぞれの税目担当の相談官に電話が繋が

ります。 

東京局の電話相談センターには相談官が現在144名、

税務署の審理専門官や統括官の経験者がほとんどで、平

成25年度は135万件の相談を受けています。 

「一般相談」を一言で表現しますと「既に取り扱い等

が公表されていることに関する相談」となり、先例の無

い事柄は個別相談として税務署が対応します。また、税

制改正大綱に掲げられた改正内容などは、発表時点では

法律が改正されていませんし、具体的な取り扱いも公表

されていないため、新聞報道等の範囲内での説明になっ

てしまいます。 

税務相談室では各相談官には税法・通達集・市販の解

説書のほかに、Ｑ＆Ａを作成して配布しています。Ｑ＆

Ａは誤りやすい事例や新規の事例などを毎年見直しし、

26年版では法人税322問、所得税234問、源泉所得税225

問等となっていまして、相談官の回答の統一（誤回答の

防止）を図っています。 

しかし、電話相談で難しいのは、1 つは、相談者が何

を聞きたがつているのか？何を知りたいのか？を理解す

ることです。 

面談ですと表情やしぐさで相手の気持ちを推測できま

すし、お互いに1つの資料を見ながらの相談ができます

が、電話では相談者の話す内容を聞くことしかできませ

ん。 

日常の家族の会話でも言っている方と問いている方と

での理解が異なり、頓珍漢な会話になることがあります

が、家族であれば笑い話になりますが、電話相談では相

談者が怒り出し苦情になってしまうこともあります。 

もう1つは、こちらの説明が相手にとつて十分な内容

であったかということです。 

いかに親切・丁寧な説明でも内容が不十分ではいけま

せんし、過度な説明も相手にとっては迷惑な話にしかな

りません。 

専門用語を並べて「簡潔に説明した」としても理解し

ていただけなければ説明した意味がありません。 

情報や知識を事前に準備することは当然ですが、相手

が何を望んでいるのかを理解し、適切に対応するための

「会話術」や「気配り」が最も重要であると言えるので

はないでしょうか。 

電話での一般相談は、相談官が即答できない場合に折

り返しで回答するために電話番号と御名前を確認する場

合がありますが、基本的には匿名で結構ですので、御利

用いただければと思います。 

 

第9回定例理事会 

日  時：平成27年3月24日（火）例会終了後 

議  題 

１・４月例会スケジュールの件       承認 

２・地区大会収支決算書の件        承認 

３・千葉科学大学留学生交流会の件     承認 

４・出前教室の件 6／3（水）開催     承認 

 

4月例会スケジュール 

第1例会 4月7日 

卓話「未定」 

 銚子市地域雇用創造協議会 大田 修作 氏 

第2例会 4月14日 

卓話「未定」 

   ちばぎん証券(株) 銚子支店 支店長 

   新行内 信也 氏 

第3例会 4月21日 

卓話「未定」 銚子人制作委員会 力武 若葉 氏 

第4例会 4月28日 

卓話「未定」 宮川 雅夫 会員 
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銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石井 哲也  副会長 藤﨑 一成  幹事 石毛 園子 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 釜谷 藤男・平野 恭男・宮内 宗一・佐野 幸雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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大内恭平君 

 ロータリアンになって 50 年経ちました。その間

皆様には大変お世話様になり有り難うございま

した。 

 

銚子・銚子東ＲＣゴルフ大会 

平成 27 年 3 月 22 日（火）レインボーヒルズＣ.

Ｃにて銚子ＲＣ・銚子東ＲＣ両ゴルフ大会が行われ

ました。 

優 勝：銚子東ＲＣ 飯田会員 

準優勝：銚子東ＲＣ 宮内(勝)会員 

第３位：銚子ＲＣ 高橋会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 願 い 

欠席される方は、遅くとも前日までに事務局

へご連絡下さい。また、近隣のクラブへのメー

クアップを是非お願い致します。（メークアップ

されるクラブへ事前連絡をして下さい。） 
 

 

 

４月のロータリーレート 

１＄＝１１８円 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （３／２４） 報 告 

 

点   鐘  石井 哲也 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２６ 名  出席率     ７０．２７ ％ 

３月１０日        確定出席率  ７７．７８ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １１名 

 

メークアップ   

星野君 石毛君 石井君 宮川君 宮内(勝)君 

宮内（博）君 森君 杉浦君      （3/24理事会） 

平野君               （3/24仙台平成ＲＣ） 

藤﨑君 黒田君             （3/29ＰＥＴＳ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，１５０－ 

累 計 ￥ ６３，０２３－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ９，０００－ 

累 計 ￥３２９，９００－ 


